
O E C ^
AVOZ DA REGIÃO

UM SENHOR JORNAL
• www.jornaloeco.com.br • mail: oeco@jornaloeco.com.br • comercial@jornaloeco.com.br • telefone central (14) 3269.3311 •

LENÇÓIS PAULISTA, TERÇA-FEIRA, 11 DE FEVEREIRO DE 2014 • ANO 76 • EDIÇÃO N° 7.244* R$ 1,00

FOTO: ELTON LAUD/O  ECO

CONVÊNIO

Hospital atende 
Iamspe a partir do 
27 de fevereiro

O Hospital Nossa Senhora da Pieda
de passa a atender os servidores estadu
ais através do convênio com o Iamspe a 
partir de 27 de fevereiro. Nessa primeira 
etapa os pacientes podem fazer exames 
de laboratório e de imagem, como exame 
de sangue, radiologia e ultrassom. "A se
gunda etapa dos serviços são as interna
ções e cirurgias, mas para isso precisa de 
um trabalho do Iamspe junto aos médi
cos que serão conveniados ao instituto", 
explica o diretor administrativo do hospi
tal, Juliano Cesar Botero, que ressalta que 
ainda não existe uma data definida para 
esse serviço. De acordo com o contrato, 
o Hospital tem um teto de atendimento 
de R$ 20 mil mensais. As negociações da 
entidade com o Iamspe começaram em 
maio de 2013, conforme noticiado pelo 
O ECO e só no final do ano passado foi 
assinada a parceria. Segundo o Iamspe, 
cerca de 1,3 mil servidores, dependentes 
e agregados devem ser beneficiados. DUELO - Alfredo Guedes (verde e branco) assume liderança após bater o CSK pelo o placar de 3x1; lance mostra primeiro gol da equipe

SOCIETY

Copa Lençóis 
define equipes 
semifinalistas

O final de semana foi de classifi
cação na 6^ Copa Lençóis de Futebol 
Society. Avaré, Monte Azul, Cruz Azul e 
Cajá garantiram uma vaga para a semi
final. Na primeira partida, Avaré goleou 
o Millenium em 6 a 1, no sábado. Já no 
domingo foram três partidas. O Cruz 
Azul passou pelo Nova Lençóis com 3 a 
1. Já o Palestra e Cajá decidiram a clas
sificação nos pênaltis, com vantagem 
para o Cajá. Já o Monte Azul fechou 
em 3 a 1 o placar contra Natal's Bar. 
Os confrontos acontecem no próximo 
domingo. Avaré e Monte Azul, às 9h, e 
Cruz Azul e Cajá, às 10h. Os confrontos 
ocorrem no Jardim América.

FUTSAL

A çaí e Democratas 
terminam empatados 0

Polícia apreende três carros por som alto
Veículos estavam parados no entorno da Praça da Juventude; PM fez operação após reclam ação de moradores em matéria de O ECO
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TRAFICO

PM apreende 
16 quilos de 
maconha

Na noite de sexta-feira, 7, equipes 
da Força Tática da Polícia Militar de 
Agudos, apreenderam um  homem de 
31 anos acusado de tráfico de drogas. 
O fato aconteceu na rua Hugo Caldieri 
Luciano por volta da meia noite. De 
acordo com informações da polícia, 
após uma denúncia anônima, os po
liciais se deslocaram até o endereço, 
onde o informante disse que havia um 
ponto de tráfico de drogas. Os policiais 
chegaram ao local e surpreenderam 
o homem de 31 anos. Ele e a esposa, 
uma jovem de 24 anos, estavam no 
local no momento da chegada da PM. 
Ao vistoriar o imóvel, os policiais en
contraram 14 tijolos de maconha que 
totalizaram 16 quilos da droga. DE s a í d a  - 13 famílias deixaram casas do Jardim Santa Cândida, em Agudos

SANTA CANDIDA

Polícia cumpre 
reintegração de 
posse em Agudos

Ontem, o comando da Polícia 
Militar de Bauru -  com apoio de po
liciais de Lençóis Paulista e Agudos -  
cum priu a reintegração de posse das 
60 casas do programa M inha Casa, 
M inha Vida. Os imóveis foram ocu
pados na quarta-feira, 29 de janeiro. 
Segundo a PM, não foi necessário 
força policial para que os moradores 
deixassem o local. Apenas 13 famílias 
ainda permaneciam no local. 0 )

LENÇÓIS

Dois são presos 
por em briaguez
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RODOVIA

Morador de 
Lençóis morre 
em acidente

Luís José da Silva, 34 anos, m or
reu  após bater de frente o Palio que 
dirigia em um a Van, na rodovia De
putado João de Almeida Prado, em 
São M anuel. O acidente aconteceu 
no domingo. Silva chegou a ser so
corrido, mas não resistiu aos feri
mentos. Outras 17 pessoas ficaram 
feridas com lesões leves. A polícia 
inform ou que vai investigar as cau
sas do acidente.

SAUDE

Lençóis confirma os primeiros 
casos de dengue de 2014

A D ire to ria  de Saúde de Len
çóis P au lista  d ivu lgou  o n tem  que 
foram  confirm ados os do is p r i 
m eiros casos de dengue de 2014. 
N este  ano o setor receb eu  quatro  
no tificações de dengue negativas 
e duas positivas. Os dois casos 
con firm ados são um  casa l, am bos 
de 45 anos, m o rad o res  da  C ecap. 
Segundo a d ire to ria , eles estive
ram  em  Boa E sp eran ça  do Sul, ou 
seja, a d o en ça  foi im p o rtad a . Para

p revenção  de novos casos, a Vigi
lân c ia  E pidem io lóg ica  rea liza rá  
o b lo q u e io  com  b u sca  ativa  nas 
q u ad ras  p róx im as à  re s id ên c ia  
do casal. O n tem , a d ire to ria  de 
Saúde rea lizou  n a  C âm ara  M u n i
c ipal reu n ião  com  todos os agen
te s  co m u n itá rio s  de saúde (foto). 
O evento p reced e  a p restação  de 
con tas que deveria  aco n tecer on 
te m  à  no ite  d u ran te  a sessão da  
C âm ara  de V ereadores.
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Sol e aumento de 
.. nuvens de manhã.
'  Pancadas de chuva à

í  36°C tarde e à noite.
íuR 69% 30%

QUARTA-FEIRA, 12/02
Sol e aumento de 
nuvens de manhã. 
Pancadas de chuva à 

♦ O C O P  tarde e à noite.
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PRESIDENTA ®
Dilma fala do investimento 
de R$143 bilhões em 
transporte público

RÁDIO
Programa Escola 
da Família está com 
inscrições abertas
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Cidades PROFISSIONALIZAÇÃO
Com eça hoje, das 8h às iy h , as inscrições para cinco 
cursos gratuitos do Senai, em parceria com a Diretoria 
de D esenvolvim ento, Geração de Emprego e Renda da 
Prefeitura de Lençóis Paulista. Interessados devem  procurar 
o Centro do Em preendedor com os docum entos pessoais.

PRISCILA PEGATIN/O ECO

PALESTRA
Amanhã, dia 12, tem palestra no 

Centro do Empreendedor/PAE Sebrae 
de Lençóis Paulista. O tema do even
to é Organize o caixa da sua empre
sa e não perca dinheiro. O evento é 
destino para empresários e empre
endedores individuais. Para se ins
crever ligue (14) 3264 3955, ramal 3 
ou contato pelos e-mails natalia.pa- 
elencois@lpnet.com.br ou jaqueline. 
paelencois@lpnet.com.br.

PLANEJAMENTO
Os servidores da Diretoria de Cul

tura de Lençóis Paulista, participaram 
durante a última semana, de um en
contro para apresentação do planeja
mento e alinhamento das atividades 
da área para este ano. A abertura do 
evento aconteceu na quarta-feira, com 
a participação da prefeita Bel Lorenzet- 
ti. O evento terminou na sexta-feira e 
os 55 funcionários participaram de pa
lestras e avaliação de desempenho.

EDUCAÇÃO
Os cerca de 200 alunos do Projeto 

Educartes, de Macatuba começaram 
a receber na semana passada, aulas 
especiais sobre meio ambiente. A ini
ciativa é uma parceria do projeto, Pre
feitura e Divisão de Meio Ambiente. 
Além das palestras sobre a questão 
ambiental e da horta orgânica caseira, 
os estudantes terão atividades práticas 
como uso de materiais para artesanato 
e visitas a áreas de preservação.

INAUGURAÇÃO
A prefeitura de Agudos inaugurou 

o Centro de Convivência da Criança na 
antiga Itetresp (Instituto Técnico Edu
cacional dos Trabalhadores Rurais do 
Estado de São Paulo). O público-alvo 
são estudantes que participam dos 
projetos "Crescendo Juntos", "Criança 
Cidadã" e "Escola de Tempo Integral".

DE PORTAS ABERTAS - Ontem foi o primeiro dia de atendimento do Banco 
do Brasil -  Cidade do Livro, na nova agência. Localizada na avenida Padre Sa- 
lústio Rodrigues Machado, o espaço de 1.800 m̂  foi construído para desafogar 
o Centro de Lençóis Paulista e trazer mais conforto aos clientes.
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PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclam ações. 
Para o e-mail cartadoleitor@jomaloeco.com.br, com o 
número de seu telefone, autorização e RG.

FRASE
"O sonho do diretor de Saúde é que essa unidade 
seja um Ambulatório de Especialidades". Márcio 
Santarém, diretor de Saúde, ao anunciar reforma da 
UBS do Jardom Ubirama, a partir de segunda-feira 
10 de fevereiro

Escola da Família com 
inscrições abertas

Estão a b e rta s  até o d ia 14  as in sc riç õ e s  para o 
e stu d a n te  in te re ssa d o  em  p a rtic ip a r do p ro g ra 
m a Escola da Fam ília . Criado  em  20 0 3 , e le  p revê  
que m ais de duas m il e sco la s  e sta d u a is  de São 
Paulo fiq u e m  a b e rta s  para a co m u n id a d e , nos 
fin s de se m a n a , para a t iv id a d e s  de lazer, c u ltu 
ra is e e sp o rtiv a s . Os cerca de 14  m il e stu d a n te s  
s e le c io n a d o s  irão atuar com o m o n ito res n e ssa s 
a t iv id a d e s . E em  co n tra p artid a  p o derão  cu rsar 
um a fa cu ld a d e  de g raça, por m eio  do B o lsa U ni
v e rs id a d e . N este  caso , um a parte do v a lo r da 
m e n sa lid a d e  é paga pela S e cre ta ria  da E d u ca 
ção e o re stan te  fica  por conta da in stitu iç ã o  de 
e n sin o  su p e rio r p arceria  do Estado. A té  o fim  do 
ano, 35 m il e stu d a n te s  se rã o  b e n e fic ia d o s. M ais 
in fo rm a çõ e s so bre  0 p ro g ram a e os p ro c e d im e n 
tos para in scriçã o  e stã o  d is p o n ív e is  na in te rn e t, 

no w w w .e d u ca ca o .sp .g o v .b r.

Produção de veículos cai no primeiro m ês 
do ano. A  fabricação de automóveis, co
merciais leves, cam inhões e ônibus foi 
1 8 ,7 %  menor em janeiro deste ano, na 
comparação a janeiro de 2 0 13 . Pouco mais 
de 237 mil unidades saíram das montado
ras no país, segundo a Associação Nacional 
dos Fabricantes de Veículos Automotores, 
a Anfavea. Na comparação a dezembro, 
houve recuperação de 2 ,9 % .

Considerando apenas carros de passeio e 
comerciais leves, a produção caiu 2 0 %  em 
relação a janeiro de 2013 e 0 ,3 %  em relação 
a dezembro.Já a fabricação de caminhões 
aumentou mais de 9 %  na comparação ao 
primeiro mês de 2013 emais de 8 6 %  sobre 
dezembro.A produção de ônibus também 
teve um bom desempenho: cresceu quase 
1 7 %  sobre janeiro do ano passado e 5 8 %  so
bre dezembro.
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EDITAL -  ELEIÇÃO 
O SINDICATO RURAL DE 
LENÇÓIS PAULISTA, fará 
realizar ELEIÇÃO no dia 24 de 
Abril de 2.0l4, a partir das 8:00 
horas, em primeira convocação 
e, não havendo “quorum”, em 
segunda convocação, das 9:00 
horas às 15:00, do mesmo dia, para 
composição da Diretoria, Conselho 
Fiscal e Delegados Representantes 
respectivos suplentes. Os registros 
de chapas, devem ser apresentados 
na sede do sindicato, na Rua Cel. 
Joaquim Gabriel, n. 35, no horário 
das 8:00 horas ás 16:00 horas, em até 
04 (quatro) dias subseqüentes ao dia 
da publicação deste Edital, conforme 
dispõe o artigo 17 do Estatuto. 
O requerimento para registro de 
chapa, em três vias, endereçado ao 
Presidente do Sindicato, poderá ser 
assinado por qualquer dos candidatos 
que a integrem e deverá ser instruído 
com os seguintes documentos: a) 
ficha de qualificação do candidato 
em 04 (quatro) vias, devidamente 
assinadas; b) fotocópia da célula 
de identidade; c) documento 
comprovando o tempo de exercício 
da atividade empresarial rural, na 
base territorial do Sindicato, nos 
últimos dois anos; d) comprovante 
do pagamento da Contribuição 
Assistencial ou Social e da 
Contribuição Sindical Rural, dos 03 
(três) últimos anos que antecedem a 
eleição. Encerrado o prazo sem que 
tenha havido de 72 (setenta e duas) 
horas. A impugnação de candidatura 
poderá ser feita no prazo de 03 
(três) dias, por associados, a contar 
da afixação da relação das chapas 
registradas.

Lençóis Paulista, 10 de Fevereiro 
de 2.014.

Ermenegildo Luiz Coneglian
Presidente

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL 
DE LENÇÓIS PAULISTA 

Aviso de Licitação — Pregão n° 024/2014 — 
Processo n° 032/2014

Objeto: Aquisição de um veículo sedan zero 
quilômetro, para o Corpo de Bombeiros. Tipo: 
Menor preço -  Recebimento das propostas e 
sessão de lances: 21 de fevereiro de 20l4 às 10:00 
horas -  O edital encontra-se disponível no site 
www. lencoispaulista. sp. gov.br -  Informações: 
Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, 
Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14
3263.0040. Lençóis Paulista, 10 de fevereiro de 
2014. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA - Diretor 
de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL 
DE LENÇÓIS PAULISTA 

AVISO DE LICITAÇÃO - Tomada de Preços 
n° 002/2014 - Processo n° 033/2014

Objeto: Contratação de empresa especializada 
para execução das obras de reforma e ampliação do 
prédio da Creche Odette Moreira Cruz Pietraróia. 
Tipo: menor preço -  Encerramento: 26 de fevereiro 
de 2014 às 14:00 horas -  Cadastramento: poderá 
ser feito até às 17:00 horas do dia 24 de fevereiro 
de 2014 -  O edital encontra-se disponível no site 
www. lencoispaulista. sp. gov.br -  Informações: 
Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 
14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. 
Lençóis Paulista, 10 de fevereiro de 2014. 
JOSÉ DENILSON NOGUEIRA - Diretor de 
Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL 
DE LENÇÓIS PAULISTA

A Diretora Administrativa da Prefeitura 
Municipal de Lençóis Paulista, Estado de 
São Paulo, usando das atribuições que lhe 
são conferidas por lei, e, em, cumprimento 
ao disposto na alínea ‘a’ do artigo 59 da Lei 
Orgânica do Município, torna público os se
guintes atos oficiais:

Decreto 051 de 5.02.2014..............Reabre,
nos termos da Lei Municipal n.° 4.549, de
17.12.2013, crédito especial no valor de R$
120.000,00 visando a transferência de recursos 
financeiros para reforma do Centro Comunitário 
do Conjunto Habitacional Maestro Júlio Ferrari. 
Decreto 052 de 10.02.2014..............  Re
gulamenta a Lei Municipal n.° 4.572, de
22.01.2014, e alterações.
Decreto 053 de 10.02.2014...............Fixa,
nos termos da Lei Municipal n.° 4.572, de
22.01.2014, prazo para inscrição dos candi
datos ao auxílio-transporte no exercício de 
2014.
Portaria 189 de 6.02.2014...............Designa
Leandro Orsi Brandi para exercer o cargo de 
Diretor Administrativo no período de 5 a 14 
de fevereiro de 2014.

Errata: Republicamos a Portaria 189, de
6.02.2014, por conter incorreções.

Lençóis Paulista, 10 de fevereiro de 2014. 
Silvia Maria Gasparotto Venturini 

Diretora Administrativa

Publicado no jornal O Eco, no dia 11 de fevereiro de 2014. Na página A2.Valor da publicação R$ 96,83

EDITAL DE CASAMENTO
EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.354 
Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial 
do Registro Civil das Pessoas Naturais 
da sede do município e comarca de 
Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e 
apresentaram documentos exigidos 
pelo artigo 1.525, itens I, III e IV 
do Código Civil Brasileiro, JOSÉ 
RENATO SOUZA SILVA e MAIARA 
CRISTINA DOS SANTOS.
Ele, natural de Conceição do Coité, 
Estado da Bahia, nascido aos seis (06) 
de janeiro de um mil novecentos e 
oitenta e um (1981), profissão operador 
de máquinas, estado civil solteiro, 
domiciliado e residente à Rua Uruguai, 
n° 03-095 Fd 02, Cohab IV, na cidade de 
Macatuba, Estado de São Paulo, filho de 
JOSÉ RAMOS DA SILVA e de dona 
MARIA SÃO PEDRO DA SILVA 
SOUZA.
Ela, natural de Macatuba, Estado de 
São Paulo, nascida aos dez (10) de 
junho de um mil novecentos e noventa 
e sete (1997), profissão do lar, estado 
civil solteira, domiciliada e residente à 
Rua Armando Pafetti, n° 02-052, Jardim 
Bocayuva, na cidade de Macatuba, 
Estado de São Paulo, filha de EDSON 
ANTONIO DOS SANTOS e de dona 
MARIA LÚCIA VAZ DOS SANTOS. 
Se alguém souber de algum 
impedimento, oponha-o na forma da lei. 
Edital a ser afixado nesta Serventia. 
Macatuba - SP, 04 de fevereiro de 2014.

Priscila Corrêa Dias Mendes
Oficial

EDITAL DE PROCLAMAS N°
4.355

Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial 
do Registro Civil das Pessoas Naturais 
da sede do município e comarca de 
Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e 
apresentaram documentos exigidos 
pelo artigo 1.525, itens I, III e IV 
do Código Civil Brasileiro, EDER 
MAURO DA SITVA e LARISSA 
GABRIELE DA SITVA.
Ele, natural de Macatuba, Estado de 
São Paulo, nascido aos vinte e nove 
(29) de abril de um mil novecentos 
e oitenta e oito (1988), profissão 
professor, estado civil solteiro, 
domiciliado e residente à Rua José 
Cruzerá, n° 5-48, Jardim Planalto, 
na cidade de Macatuba, Estado 
de São Paulo, filho de MANOEL 
APARECIDO DA SILVA e de dona 
VERA LUCIA GOMES DA SILVA. 
Ela, natural de Araraquara, Estado 
de São Paulo, nascida aos treze (13) 
de janeiro de um mil novecentos 
e noventa e seis (1996), profissão 
auxiliar de costura, estado civil 
solteira, domiciliada e residente à Rua 
José Cruzerá, n° 5-48, Jardim Planalto, 
na cidade de Macatuba, Estado de São 
Paulo, filha de AMAURI DA SILVA 
e de dona MARIA DE LOURDES 
FABIANO DA SILVA.
Se alguém souber de algum 
impedimento, oponha-o na forma da 
lei. Edital a ser afixado nesta Serventia. 
Macatuba - SP, 10 de fevereiro de 
2014.

Priscila Corrêa Dias Mendes
Oficial

ERRATA
Comunicamos que erramos na edição de 

08/02/2014, pág. 4, caderno Negócios S/A, 
o seguinte anuncio: "CB 300, ano 2012, 17 
mil km, cor azul metálica, R$ 3 mil. Tratar 

(14) 996-208-945." O valor correto é de R$9 
mil. Jornal O Eco

ALUGA-SE APTO, 2 dorms, sala, coz, WC, 
garagem, portão e cerca elet., prox. Centro, 

Av. João Paccola, 1255. Tratar Evidence 
Veículos 3264-1000/ 996-143-191.

mailto:natalia.pa-elencois@lpnet.com.br
mailto:natalia.pa-elencois@lpnet.com.br
mailto:paelencois@lpnet.com.br
mailto:cartadoleitor@jomaloeco.com.br
http://www.educacao.sp.gov.br


Opinião í FRA SE
• "Esse ano a vontade vai ser em  dobro, a gente vai fazer de tudo para 
conseguir esse  cam peonato de novo para ele (Rodrigo A lem ão, técnico 
morto em acidente de trânsito um dia antes do início do cam peonato)"

Rafael Silva, jogador do Avaré.

PARA PEN SA R
• "Tenho em mim 
todos os sonhos do 
mundo."

Fernando Pessoa

////////////////////////////////////////////////////////////////////̂ ^̂ ^

Todos têm seus direitos
O

assunto do final de semana em Lençóis 
Paulista foi, mais uma vez, o problema 
do som alto. O tema já é antigo, mas 

voltou à pauta após matéria deste O ECO 
que trouxe a reclamação de moradores do 
Parque Antártica, principalmente os que re
sidem nas imediações da Praça da Juven
tude. O assunto -  som alto -  já foi alvo de 
reclamações de moradores da avenida Pa
dre Salústio Rodrigues Machado, do Parque 

do Povo, dentre outros locais. Neste final 
de semana, com a abertura da Four era 
de se esperar que o problema se repe
tisse, já que os jovens que não entram 

na boate ficam parados do lado de fora 
ouvindo música e bebendo até altas 
horas da madrugada. Mas desta vez 
houve uma reação.

Conforme O ECO antecipou no sá
bado, a polícia pretendia fazer uma 

blitz contra o som alto na cidade. O re
sultado foram três carros apreendidos 

por ultrapassar os 8o decibéis permi
tidos por lei para o horário. As apre- 

 ̂ ensões ocorreram justamente nas 
imediações da Praça da Juventude. A 

reportagem conversou novamente com os

moradores que aprovaram a medida. No en
tanto, eles querem a resolução definitiva do 
problema, com restrição de estacionamento 
dentre outras ações.

Os moradores, sem dúvida, estão lutan
do pelo seu direito ao descanso. Mas é pre
ciso garantir também o direito desses jovens 
à diversão. Muitos deles se aglomeram no 
entorno da Four porque querem aproveitar 
o movimento, namorar, curtir. Instalar pla
cas proibindo o estacionamento em deter
minado horário resolve apenas em parte o 
problema. Basta ver o exemplo do Parque 
do Povo. Aos domingos à tarde o local pa
rece um formigueiro. Centenas de jovens 
aproveitam o belo e agradável parque para 
ouvir música e namorar. Uma problema para 
os moradores que não conseguem ver te
levisão ou mesmo sair ou chegar em suas 
casas. Mas fica a pergunta: mesmo que se 
proíba definitivamente o estacionamento 
no local, para onde esses jovens vão? Essa 
é uma questão que toda sociedade deve se 
debruçar para responder. É preciso garantir 
aos moradores paz e traquilidade? Sim. Mas 
para os jovens também deve ser garantido o 
direito à diversão.

////////////////////////////////////////////̂ ^̂ ^
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Satisfação em viver
Padre Beto
é radialista, teólogo e professor de 
filosofia

Se acreditamos que Deus deu origem a 
todo nosso universo, basta pensarmos 
um pouco sobre a vida para nos depa
rarmos com uma realidade difícil de ser ex

plicada: a existência do mal. Se Deus deu ori
gem a todo ser existente, teria Ele também 
criado o mal? Se foi o homem que gerou o 
mal, não teria Deus então criado o homem 
com a capacidade para o mal? Portanto, não 
seria o mal também uma criação indireta de 
Deus? Afinal de contas, qual é a origem do 
mal? Deus deu origem a todo ser com a pos
sibilidade de atingir a sua plenitude, afirma o 
filósofo. Toda espécie de ser existente vem 
de Deus, porém o mal é um "não ser". Desta 
forma, à medida que nós, seres humanos, 
entramos em um processo de crescimento, 
de aperfeiçoamento, o vazio, a falta, a lacuna 
vai sendo completada através de um apren
dizado oferecido s vida e o mal é preenchido 
pelo bem. Se o mal é o estado do ser incom
pleto, o bem se constitui no complemento do 
ser. O bem é o caminho de crescimento do 
ser em direção à sua plenitude.

A felicidade é, portanto, a situação de 
ausência da ausência, ou seja, de elimina
ção do mal. Ela é a sensação de estarmos 
completos, a realização da obra de Deus. O 
único mandamento de Deus para o homem 
é a felicidade. Em outras palavras, ser feliz 
é a verdadeira religião existente no mun
do. Todo o resto é imaterial, irrelevante. Se 
há felicidade, estamos certos. Se há infeli
cidade, estamos errados. Se nos sentimos 
felizes quando vamos a um bar, é muito 
melhor do que nos sentirmos infelizes em 
uma igreja. Aliás, se pensarmos bem no sig
nificado da vida, acabaremos descobrindo

que a felicidade é a própria casa de Deus. 
Eu posso viver a fraternidade em um bar, 
mas posso ser extremamente egoísta em 
uma comunidade paroquial, em uma obra 
social ou em uma festa beneficente. O que 
se faz não é o importante, mas o funda
mental é a qualidade que se dá àquilo que 
se está fazendo. Para aprendermos a qua
lidade da vida é necessário que façamos 
experiências de vida e pensemos sobre 
elas. Afinal, a vida é a escola de viver. Ela é 
muitas vezes cruel, pois nos ensina depois 
que cometemos o erro. Mas, muitas vezes, 
precisamos fazer a experiência do erro para 
aprendermos a essência da vida. Muitas 
pessoas ficam incomodadas porque outras 
estão vivendo de uma "forma errada". Ora, 
se os outros estão vivendo de forma errada, 
o próprio erro lhes trará a infelicidade.

Não existe oração mais profunda do que 
ser feliz. O estado de felicidade, mesmo 
diante das dificuldades da vida, é o sinto
ma de que estamos muito perto de Deus e 
este flui através de nós. Muitas pessoas que 
são incapazes de sentir prazer em qualquer 
coisa são muito interessadas em Deus. Es
tas, porém, se interessam por razões erra
das. Acham que a vida é inútil, fútil, e, por
tanto, só lhes resta buscar a Deus. Quando 
estas pessoas rezam, sua oração é sinal de 
que alguma coisa está errada em sua vida. 
Sua oração é sempre sinônimo de pedido, 
queixa, lástima diante da vida. Se vêem 
como doentes que precisam ser curados e o 
mundo como um mar de lágrimas. O prazer 
de viver é sempre artimanha do demônio 
e sua cruz precisa ser mais pesada que as 
dos outros. O que não podemos esquecer é 
que Deus não é contra a vida, e a vida é o 
único espaço para encontrá-lo. O verdadeiro 
encontro com Deus é a própria satisfação de 
viver. www.padrebeto.com.br
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Ponha a máquina para funcionar
Bruno Caetano
é diretor superintendente do Sebrae-SP

Oano de 2013 é passado e, para mui
tos empresários, 2014 já está a pleno 
vapor. No âmbito profissional, vol

tam aquela rotineira correria, a sensação 
de falta de tempo para tratar de tantos 
assuntos e o desejo de se multiplicar para 
dar conta de tudo. Nesse turbilhão de 
atividades, obrigações e preocupações, 
coisas ficam pelo caminho, inclusive as 
tradicionais resoluções de ano novo que 
muita gente faz. Ou deveria ter feito para 
melhorar e não repetir erros. No mundo 
dos negócios, tal postura pode fazer a 
diferença entre estagnar e comprometer 
o empreendimento ou se desenvolver e 
ganhar mercado.

Podemos sugerir algumas resoluções de 
ano novo úteis a qualquer empreendedor 
que está em falta nesse campo. A primeira é 
sair da zona de conforto. Isso significa ousar, 
trabalhar fora dos limites do que é garantido 
e ter coragem para correr riscos calculados, 
aqueles que trazem avanços sem colocar 
em xeque a empresa.

Para sair da zona de conforto, estabeleça 
metas, segundo item na nossa lista de reso
luções. São elas que vão empurrar a empre-

sa para o crescimento. Defina seus objetivos 
e direcione o trabalho. Só assim o empre
endimento foge da paralisia. Esse quesito 
fará com que você planeje seu negócio de 
forma mais sólida, não só financeiramente, 
mas em todos os aspectos. O planejamento 
é mais um ponto (vital) a ser colocado em 
prática no ano.

Outra resolução: aproxime-se da equipe. 
Ouça os funcionários, experimente assumir 
a rotina deles para sentir na pele o que pas
sam e que você talvez nem conheça tão a 
fundo. Esteja aberto a críticas e sugestões. 
Isso serve para saber como estimulá-los, 
quais suas necessidades em termos de ca
pacitação (que você poderá oferecer) e 
como melhorar o clima interno.

Expanda a iniciativa para os clientes. Crie 
um canal de comunicação (pode ser e-mail, 
cadastro a ser preenchido no estabelecimen
to, por exemplo) para seu consumidor opinar.

A aproximação com o público interno e 
externo é um caminho para o próximo pas
so: inovação. O diálogo permite a captação 
de ideias que podem melhorar produtos, 
serviços ou processos. Inovação é a chave 
para a sobrevivência e evolução do negócio.

Ligue as máquinas e veja o que precisa 
ser feito. Ainda dá tempo de agir e não pas
sar 2014 estacionado.
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Milton Monti libera R$ 200 
mil para Hospital Piedade

Demorou, mas chegou a verba de R$ 200 mil prometida pelo deputado federal 
Milton Monti (PR) em dezembro de 2011. O dinheiro foi depositado ontem na conta 
do Hospital Nossa Senhora da Piedade e vai ser usado na compra de equipamentos 
que vão beneficiar os pacientes da UTI (Unidade de Terapia Intensiva), maternidade, 
laboratório e centro cirúrgico. O próximo passo é abrir o processo licitatório e efetuar 
as compras, o que deve demorar até 40 dias. A aquisição do aparelho de autoclave, 
utilizado para esterilização de material, vai demorar um pouco mais. O diretor admi
nistrativo, Juliano Cesar Botero, explica que neste caso será preciso fazer alterações no 
prédio. "A expectativa é que até maio os equipamentos estejam funcionando, menos 
o autoclave que pode demorar porque precisamos mexer na estrutura, então vamos 
ter um planejamento interno", ressaltou.

miO: MÁRCIO MOREIRA/O 1111

FEDERAL
O deputado federal 

Milton Monti encami
nhou R$ 200 mil para 
Hospital Nossa Senhora 
da Piedade

Contrapartida
Quando a verba foi solicitada pelo 

provedor Ronaldo Conti, em 2011, a 
contrapartida do hospital ficaria na 
casa de R$ 4 mil. Como os preços dos 
equipamentos subiram neste período, 
Botaro diz que o hospital deve investir 
entre R$ 30 mil e R$ 40 mil em recur
sos próprios para conseguir comprar 
os 10 itens da lista. Como exemplo, ci
tou o autoclave que custava R$ 38 mil 
e agora vale R$ 55 mil.

Tecnologia
A lista de equipamentos que serão 

comprados pelo hospital tem, além do 
autoclave, o analisador bioquímico para 
precisão no resultado de exames, moni
tor de alta precisão para a UTI e equipa
mentos para aquecimento do berçário.

Insistente
Não se sabe ao certo porque a libe

ração da emenda parlamentar de Milton 
Monti emperrou no Ministério da Saúde. 
Juliano Botaro insistiu no pedido feito 
por Ronaldo Conti e chegou a pedir aju
da a um político local que, em visita a 
Brasília, conseguiu agendar reunião com 
o assessor do então ministro da Saúde, 
Alexandre Padilha. O diretor administra
tivo acertou a documentaçãoe o dinhei
ro chegou em boa hora. Ah! O político 
que ajudou a destravar o processo pre
fere ficar no anonimato.

Falatório
A sessão da Câmara de Vereadores 

de Lençóis Paulista marcada para on
tem prometia ser demorada. Isso por
que a pauta estava recheada. Seriam 
18 requerimentos e 22 indicações para 
serem lidas. Outras três moções de 
congratulações e seis projetos consta
vam na ordem do dia. Um deles está 
lá faz tempo! É o que regulamenta a 
profissão de mototaxista.

Trabalho
Pelas indicações e requerimentos 

apresentados tem vereador querendo 
mostrar trabalho. Pedem informações 
e serviços sobre tudo, de capinação de 
terreno a buraco de ruas a placas de 
sinalização e informações da Polícia 
Militar sobre o número de acidentes 
de trânsito.

Apagão
É preciso torcer para a energia não 

acabar de novo. Na semana passada 
foram três apagões. O presidente da 
Casa, Humberto José Pita (PR), disse 
que a sala de sessões Mário Trecenti 
precisa de uma reforma urgente an
tes que pegue fogo. No sentido de 
curto-circuito mesmo. Na semana 
ĉ ue vem, se as adequações estive
rem prontas, ele comanda os traba
lhos legislativos do CAC (Centro de 
Atendimento ao Cidadão).
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Após seis anos, Bill Gates voltará 
a ter papel ativo na Microsoft.
Ele será consultor de produtos 
e tecnologia da companhia que 
agora será presidida pelo indiano 
Satya Nadella.

Mso de robôs pode ter motivado 
exclusão do game "Flappy Bird”

O bobinho Flappy Bird vive seus minutos 
U  2  ^  de fama. Depois de liderar as listas de games 

q T I  ^  ^  mais baixados em cem países, o aplicativo de- 
-§  ^  sapareceu da App Store, loja virtual da Apple,
E  ^  e Play, similar do Google. A situação se tornou

ainda mais confusa quando seu desenvolve
dor, o vietnamita Dong Nguyen, saiu-se com 

•  ^  ~  ^  a seguinte "explicação": "Eu posso dizer que o 
Flappy Bird foi um sucesso. Mas ele também 
arruinou minha vida simples. Então agora eu 

— ^  o odeio", acrescentando, via Twitter, que o su- 
5 ^  miço do programa não "é relacionado a ques- 
^  ^  tões legais". Analistas do segmento, contudo, 

apostam justamente que, sim, o app não é tão 
£  j  I- ^  legal. E alimentam a hipótese de que o desen- 

S. ^  volvedor usou robôs (programas de computa
dor, na verdade) para inflar artificialmente o 
sucesso do app. Apple e Google ainda não se 
pronunciaram a respeito. Flappy Bird chegou à 

App Store em maio de 2013, mas seu suces
so repentino só aconteceu no mês pas
sado. Carter Thomas, desenvolvedor e 
consultor americano de aplicativos para 
iPhone, aposta no uso dos robôs para a 

ascensão rapidíssima do Flappy Bird. "Eu 
odeio ter que falar isso, mas esse comporta

mento é típico de robôs", escreveu Thomas em 
seu blog. O mecanismo para burlar estatísticas 
teria inflado 0 número de downloads e tam
bém de avaliações. "Nunca testemunhei nada 
parecido." Curiosamente, outros dois games 

^ desenvolvidos por Dong Nguyen, Super Bali 
^  Juggling e Shuriken Block, também registraram 

picos de download e avaliação no mesmo pe- 
^  ríodo. Nguyen não responde às críticas e evita 
^  a imprensa. Apenas publicou em seu Twitter a 

seguinte mensagem: "Sinto muito, jornalistas, 
^  mas vocês não fazem parte do meu público". 
^  O vietnamita vive na cidade de Hanoi e assi- 
^  na seus games como DotGears. Em seu perfil 

no microblog, ele se apresenta como "desen- 
^  volvedor de jogos indie apaixonado." "Não im- 
^  portam as estatísticas. Vocês não acham? Se 

os dados fossem falsos, a Apple não deixaria 
^  o app no ar por meses." A decisão de excluir 
^  o aplicativo das lojas on-line, contudo, parece 
^  indicar justamente o contrário. Na App Store, 
^  Flappy Bird teve 628.000 avaliações. A título de 
^  comparação, Angry Birds, cujo sucesso estron- 
^  doso ultrapassou a marca de 1 bilhão downlo- 
^  ads, acumula 825.000 avaliações desde 2009. 
^  Segundo Carter Thomas, uma análise dos re- 

views revela ainda um padrão: os textos têm 
dimensões parecidas e usam quase sempre as 
mesmas palavras para se referir ao game.
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TERÇA-FEIRA, 11/02

manhã tarde noite

Sol e aumento de nuvens de manhã. 
Pancadas de chuva à tarde e à noite.

N A SCER  E PÔR-mO-SOL: iÇ f7h02  i^ 1 9 h 5 7

(M R i6 9 %  
m̂ r 30 %

f S 6 ° ^  ^  5mm

4 2 1 ° ^  ^ ^ 8 0 %

QMARTA-FEIRA, 12/02

manhã tarde noite

Sol e aumento de nuvens de manhã. 
Pancadas de chuva à tarde e à noite.

N A SCER  E PÔR-mO-SOL: 6h54 i^ 2 0 h 0 3

t 3 5 ° ^ -  6mm , M R 6 6 %  

- I 2 1 ° ^ ^ 8 0 ^ ^ =  M̂ R 3 2 %

FASES DA LUA
FEVEREIRO

SAMU

192
Lençóis Paulista Borebi
Conselho Tutelar.......3264-8005 Conselho Tutelar........9735-0602
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000 Pref de Borebi...........3267-8900

Agudos
Conselho Tutelar........  3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos.........3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

Macatuba
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa................  3298-9200
Ambulância...........  0800-7701192
Pref de Macatuba....  3298-9800

Pederneiras
Conselho Tutelar.......3284-6426
Santa Casa..................3283-8380
Pref de Pederneiras .. 3283-9570

Regional CENACULO
A  comunidade Famílias Novas, pertencente à Renovação 
Carismática Católica (RCC) da Paróquia São Paulo Apóstolo, de 
Agudos, realizará, no próximo domingo 16, a sétima edição do 
Cenáculo para as famílias. A  temática deste ano é "Famílias 
unidas na fé: morada de Deus".

AGMDOS

Famílias desocupam casas 
do Jardim Santa Cândida
Polícia Militar cumpriu ontem reintegração de posse com apoio de helicóptero Águia e cavalaria

Welinton Barros
FOTO: WELINTON BARROS/O  ECO

Na manhã de ontem, o coman
do da Polícia Militar de Bau
ru, com apoio de policiais de 

Lençóis Paulista e Agudos, cumpriu 
o mandado de reintegração de posse 
das casas do programa Minha Casa, 
Minha Vida, do Governo Federal, 
que estão sendo construídas no Jar
dim Santa Cândida, em Agudos. Os 
moradores ocuparam os imóveis na 
quarta-feira, 29. Na sexta-feira, 7, 
a polícia já havia visitado o local e 
conversado com os moradores. Em 
entrevista ao ECO 90.1 Notícias, 
o Major Alan Cochitz Terra, que 
comandou a operação, disse que a 
reintegração foi pacífica e não foi ne
cessário o uso de força policial.

Por volta de 7h, cerca de 50 ho
mens da PM estiveram no local. A 
operação contou com o apoio do he
licóptero Águia e da cavalaria, mas 
apenas 13 famílias ainda continua
vam ocupando as casas. Alegando 
não terem para onde ir, os morado
res tiveram seus móveis retirados 
das casas e guardados em galpões 
da Prefeitura Municipal. Parte dos 
móveis foram guardadas no depósito 
do velório municipal.

De acordo com o Major Terra, a 
conversa com os moradores facilitou 
o cumprimento da decisão judicial. 
"Nós estivemos aqui na sexta-feira 
em um processo de negociação, 
e, nessa ocasião, com o apoio da

DESOCMPAÇAO - Últimas famílias deixam as 
casas do Jardim Santa Cândida em Agudos

prefeitura, colocamos funcionários 
e os caminhões da prefeitura à dis
posição das famílias que haviam in
vadido as residências, para que eles 
pudessem espontaneamente sair. 
Surpreendentemente várias famílias 
acataram a negociação e deixaram 
os imóveis", disse.

As 13 famílias que continua
ram nos imóveis foram encami
nhadas para centros comunitários 
de Agudos. Os móveis desses 
moradores foram guardados em 
pre'dios da prefeitura ate' que as 
famílias consigam encontrar um 
local para se mudar.

A secretária de Assistência e 
Promoção Social, Simone De Bor-

tolli, disse que todo o auxílio pos
sível será prestado a essas famílias. 
"Nós já fizemos a triagem dessas 
famílias, infelizmente, no começo 
não conseguimos negociar a saí
da delas. Após essa ação policial, 
contabilizamos as famílias que real
mente não tinham um local para se 
instalar e deslocamos essas pessoas 
para os centros comunitários nos 
bairros, ate que articulem um local 
para ficar", disse

Simone destacou ainda que as 
casas - que já foram sorteadas -, con
tinuam no nome das pessoas que 
foram contempladas. "É importante 
esclarecer que essas casas têm dono, 
e os nomes deles já estão no Ministé-

rio das Cidades.
A policia orienta aos mora

dores da região que não ocupem 
novamente os imóveis, e que, caso 
isso aconteça, a PM estará de pron
tidão para cumprir a ordem judi
cial. "Havia ainda algumas famílias 
ocupando o local, porem, a partir 
do momento em que retirarmos 
todos os moradores e seus perten
ces, reintegraremos oficialmente a 
posse dos imóveis para a prefeitura 
dando total cumprimento a à or
dem judicial. Aquelas pessoas que 
retornarem estarão em desobedi
ência à ordem judicial e podem 
ser encaminhadas ate a delegacia", 
disse o Major Terra.

Nova construtora pode assumir obra
Na tarde de sexta-feira, dia 7 

de fevereiro, o prefeito Everton 
Octaviani (PMDB) participou de 
reunião com representante do 
Bicbanco, gestor do convênio do 
programa "Minha Casa, Minha 
Vida", para tratar da conclusão 
das casas do Parque Santa Cân
dida. Também compareceu ao 
encontro o representante de uma 
nova construtora, com sede em 
Bauru, que demonstrou interesse 
em assumir as obras.

Esta semana, o banco vai en
viar a documentação necessária, 
assim como a planta do projeto,

para finalizar a parceria. A cons
trutora também deve visitar as 
casas, em breve, para definir um 
cronograma de trabalho.

O prefeito Everton Octaviani 
ficou satisfeito com o resultado 
da reunião. "Em breve as obras 
serão retomadas, mas vamos con
tinuar a trabalhar para dar toda 
a assistência para as famílias que 
desocuparam as casas invadidas e 
que realmente precisam de ajuda. 
A frente de trabalho, que a prefei
tura pretende criar para oferecer 
uma bolsa para quem deseja fazer 
um curso e realizar serviços de

limpeza e conservação de prédios 
públicos, será uma alternativa 
para devolver a autonomia para 
essas famílias", afirma Everton.

Segundo ele, o levantamento 
feito pela Secretaria de Assistên
cia Social de Agudos, apontou 
que 11 das cerca de 60 famílias 
que invadiram as casas do Parque 
Santa Cândida devem ser encami
nhadas para o Centro Comunitá
rio Mansur Ayub, na Vila Vienen- 
se, ate que elas tenham condições 
de pagarem aluguel. "A previsão 
e que as obras sejam concluídas 
e entregues aos contemplados

ainda no primeiro semestre de 
2014. De qualquer forma, vamos 
intensificar nossa atuação para 
adiantar os trâmites burocráticos 
que envolvem a construção de 
mais de 300 casas que já foram 
conquistadas pela política habita
cional da Prefeitura de Agudos", 
explica Octaviani.

Também estiveram presentes 
na reunião, o presidente da Câ
mara, Auro Octaviani, a Secretaria 
de Assistência Social de Agudos, 
Simone Guilhen T. de Bortolli e 
os vereadores Adriano Delfino da 
Silva e Eliseu Tenório Cavalcante.

ANIVERSÁRIO

Sincovelpa com pleta 25 anos hoje com  boa estrutura

Sindicato dos Motoristas foi fundado em 1989; Pintor ressaltaconquistas importantes nesse tempo

Da Redação
FOTO: DIVMLGAÇAO

Fundado no dia 11 de fevereiro 
de 1989, o Sincovelpa (Sindicato 
dos Condutores de Veículos de 

Lençóis Paulista) completa hoje 25 
anos de funcionamento. "Só temos 
a agradecer, acima de tudo, a todos 
os associados. Sem o trabalhador, o 
sindicato não existiria. E agradecer 
também aos companheiros sindi
calistas que participaram das dire
torias ao longo desses anos todos", 
afirma o presidente José Pintor. 
"Em todo este período, sempre nos 
pautamos pelo trabalho, dedicação 
e esmero na condução da política

sindical e de suas atividades no re
lacionamento com os trabalhadores 
rodoviários", completa.

Pintor ressalta a estrutura 
alcançada ao longo desses anos. 
"Enfrentamos muitas dificuldades 
e se hoje o trabalhador tem um sin
dicato forte e prestando serviços, 
é graças a essa união da categoria 
que nunca deixou enfraquecer a 
nossa causa", diz. "Nesses 25 anos, 
temos representado a nossa classe e 
investido na aproximação e integra
ção de seus associados. Nosso foco 
sempre foi o estímulo da solidarie
dade, através do trabalho social fru
to da nossa união", finaliza.



C oluna se m a n a l d a  P re s id e n ta

Dilma Rousseff
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Presidenta, o transporte coletivo é um grande 
desafio para as cidades brasileiras. O governo 
federal está liberando recursos para oferecer um 
transporte de qualidade para a população? (*)

Presidenta Dilma -  Meu governo está com
prometido com a melhoria da qualidade do 
transporte coletivo em todo o território na
cional. Em parceria com estados e municípios, 
estamos investindo R$ 143 bilhões e fazendo 
obras que vão melhorar o transporte coleti
vo nas nossas grandes e médias cidades, e 
dar mais qualidade à vida das pessoas. Com 
esse dinheiro, estamos fazendo metrôs, trens 
urbanos, monotrilhos, aeromóveis, VLTs - os 
Veículos Leves Sobre Trilhos - além dos corre
dores de ônibus ou BRTs. São, no total, mais 
de 3.500 quilômetros de vias em obras para 
melhorar o transporte coletivo. Para essas 
realizações, começamos com R$ 93 bilhões e 
aumentamos os recursos em mais de R$ 50 
bilhões a partir do Pacto da Mobilidade Urba
na, que eu anunciei em junho do ano passa
do. O nosso objetivo é ampliar e acelerar as 
obras, que vão tornar o transporte coletivo 
mais confortável, rápido, seguro e com um 
preço mais acessível.

Por isso, estamos dando prioridade aos 
investimentos no transporte sobre trilhos. 
Porque estas são modalidades de transpor
te de alta capacidade, que podem atender 
uma maior quantidade de pessoas e garantir 
ao mesmo tempo, um deslocamento muito 
mais rápido e seguro. Quanto maior a cida
de ou a região metropolitana, maior a impor
tância do transporte sobre trilho. Outra coisa 
importante é a integração dos vários tipos de 
transporte de uma cidade, e aí, o transporte 
sobre trilhos tem o papel principal, de coluna 
vertebral, integrando os outros modais, como, 
por exemplo, os ônibus, barcas, o aeromóvel. 
Quando tudo funciona de forma integrada, 
temos, consequentemente, um transporte ur
bano muito mais rápido e mais barato.

Na verdade, o governo federal ficou mui
tos anos sem investir em transporte público, 
uma vez que a Constituição Federal coloca 
esta área sob responsabilidade de Estados e 
municípios. Mesmo respeitando esta atribui
ção, meu governo decidiu adotar uma nova 
postura em relação ao transporte urbano, e 
passamos a apoiar os estados e os municí
pios, porque, sozinhos, eles não conseguem 
fazer essas obras. Com isso, no meu governo 
já foram construídos ou estão em implanta
ção, metrôs em nove cidades brasileiras, as 
maiores: São Paulo, Rio de Janeiro, Salvador, 
Recife, Fortaleza, Brasília, Curitiba, Porto A le
gre e Belo Horizonte. Em dez cidades no país, 
como Rio de Janeiro, Fortaleza, Recife, Cuiabá, 
Santos, Natal, Maceió, Goiânia e João Pes
soa serão construídos Veículos Leves sobre 
Trilhos. Só para os metrôs, o Governo Fede
ral está investindo R$ 33 bilhões. Outros R$ 
15,5 bilhões, Luciano, são a contrapartida dos 
estados e municípios. Além desses recursos, 
empresas privadas também participam des
ses investimentos. Colocamos recursos do or
çamento federal e também financiamos, por 
intermédio dos nossos bancos, os estados e 
os municípios.

O financiamento aos estados e municípios 
tem um prazo de 30 anos para ser pago, com 
quatro anos de carência e juros bem acessí
veis, de 5 ,5 %  ao ano. Com essa parceria, v a 
mos construir 250 quilômetros de metrô, am 
pliando ou criando novas linhas para atender 
mais gente, garantindo um transporte coleti
vo de maior qualidade para as grandes cida
des do nosso país. Em São Paulo, por exemplo, 
vamos expandir a Linha 2 do metrô entre Vila 
Prudente e Vila Formosa. No Rio de Janeiro, 
estamos apoiando a ampliação do metrô para 
ligar a Barra da Tijuca à zona sul da cidade. Em 
Salvador, o metrô vai ligar a Lapa a Cajazeiras 
e ao aeroporto, passando pela Avenida Para
lela. Em Fortaleza, já concluímos a expansão 
da Linha Sul, estamos fazendo a Linha Leste 
e vamos transformar o trem urbano da re
gião oeste em metrô. Estamos concluindo a 
expansão do metrô do Recife, com obras nas 
linhas Sul e Centro e liberando recursos para 
as novas linhas do metrô de Belo Horizonte 
e para a construção das primeiras linhas em 
Curitiba e Porto Alegre.

Estamos também construindo VLTs, m o- 
notrilhos, trens urbanos e aeromóveis. São R$ 
14 bilhões de investimento para essas obras, 
muitas das quais integradas aos metrôs. Isso 
porque integração é a palavra-chave do mo
delo de transporte coletivo que queremos 
para as nossas cidades. E tenho certeza que 
isso vai provocar uma enorme diferença na 
qualidade de vida das pessoas.

(*) Esta pergunta, que precede a mensagem, foi 
formulada pela Secretaria de Imprensa para me-

^  lhor entendimento do conteúdo.

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço; regional.imprensa@ presidencia.gov.br. A s perguntas serão 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

Polícia CASOS DE ACIDENTES
Em dois dias a Polícia Militar de Lençóis 
Paulista registrou quatro acidentes entre 
carros e motos, sendo eles no Parque 
Rondon, Ubirama, Centro e Jardim Ypê. Em 
todos os casos houve vítimas leves.

REAÇAO

PM apreende três veículos por 
perturbação do sossego
Decibelímetro constatou som acima de 80 decibéis; delegado Luiz Cláudio Massa antecipou 
ao O ECO disponibilidade de vagas no pátio da delegacia para apreender veículos

Carlos Alberto Duarte

Operação realizada pela 
Polícia Militar (PM) na 
madrugada de sábado 

em Lençóis Paulista apreendeu 
três veículos com som alto na 
Praça da Juventude, proximida
des da casa de shows Four, no 
Parque Antártica. A operação 
para coibir a perturbação de 
sossego público foi antecipada 
com exclusividade na edição 
de sábado do jornal O ECO. 
O delegado titular de Lençóis 
Paulista, Luiz Cláudio Massa, 
anunciou que abriu vagas para 
apreender veículos com som 
alto no pátio da Delegacia de 
Polícia, já que por se tratar de 
crime previsto na Lei de Con
travenções Penais, os carros 
não podem ser apreendidos no 
pátio da Ciretran (Circunscri- 
ção Regional de Trânsito) ins
talado no Distrito Empresarial.

Em entrevista ao ECO 
90.1 Notícias, o tenente André 
Arashiro, comandante do Pe
lotão da 5^ Companhia da Po
lícia Militar, explicou que são 
constantes as reclamações de 
moradores que encaminharam 
abaixo-assinado às autoridades.

Ele disse que o decibelíme
tro constatou mais de 80 deci
béis de som, o que caracteriza 
perturbação do sossego público. 
Os veículos permanecem apre
endidos no pátio da Delegacia 
de Polícia e serão liberados após 
perícia, o que deve ocorrer, no 
mínimo, em oito dias.

Os condutores vão respon
der por perturbação de sossego. 
Três viaturas foram até o local e 
apreenderam uma Saveiro com 
placas AMT 9473, de Macatu- 
ba, e dois Volkswagen/Gol com 
placas CDK 3637 e DSO 9745, 
ambos de Lençóis Paulista.

Os condutores dos carros 
foram encaminhados à delega
cia, onde prestaram esclareci
mentos e, logo depois, foram 
liberados. Quinta-feira passa
da, o recém-chegado promotor 
de Justiça, Ricardo Takashime

FOTO: DIVULGAÇAO

Moradores buscam a solução do problema
O jornal O ECO voltou ao 

Parque Antártica para saber o 
que os moradores acharam da 
ação da Polícia Militar ocorri
da no sábado. Há duas sema
nas O ECO publicou matéria 
em que eles reclamavam de 
som alto, além de direção pe
rigosa e uso de bebida alco
ólica por jovens que não en
travam na casa noturna Four. 
Para eles, a ação da polícia 
da Polícia Militar trouxe um 
pouco de tranquilidade nesta 
noite de sábado.

"A polícia passou com 
mais frequência. Quando co
meçava o barulho, a polícia

Kakuta, disse que dará especial 
atenção às ocorrências de per
turbação de sossego.

'VAI con tinu ar '
O tenente Arashiro disse 

que a fiscalização para coibir 
o som alto vai continuar. Ele 
lamentou o fato da PM ter que 
mobilizar homens e viaturas 
em ocorrências de perturbação 
e prejudicar atendimento de

chegava e já resolvia o pro
blema. Quando ligamos, eles 
também vieram", diz uma 
moradora. "Tinha aglomera
ção, mas quanto ao barulho 
foi mais tranquilo. A gente 
só quer que a paz volte", afir
mou uma moradora que pre
feriu não dar o nome.

Um homem que tem uma 
empresa próximo ao local 
também percebeu que o fim 
de semana foi mais calmo. 
"Dessa vez não cheguei a 
passar aqui na frente no sá
bado, mas quando cheguei 
tinham algumas garrafas 
jogadas dentro da empresa,

ocorrências mais graves. "Todo 
fim de semana são muitas recla
mações", disse.

O comandante do Pelotão 
confirmou que a Polícia Militar 
tem em mãos, para avaliação, 
lei que está sendo elaborada 
pela Prefeitura Municipal para 
coibir excessos de som em car
ros e edículas construídas em 
áreas residências.

Disse que com a criação da

mas bem menos do que an
tes, já melhorou".

Mas, os moradores não 
pretendem se acomodar com 
a situação. "Fizemos um 
requerimento, com 50 assi
naturas solicitando placas 
(com horário permitido para 
estacionar) e para um ponto 
de ônibus, porque à noite, no 
último horário, nem o ôni
bus consegue parar perto do 
ponto", diz. "Hoje (ontem) 
vamos a sessão da Câmara 
Municipal para exigir que 
alguma medida seja tomada. 
Queremos a solução", finali
za uma moradora.

atividade delegada, em que po
liciais de folga serão contratados 
pela Prefeitura Municipal, será 
possível que os policiais fiscalizem 
e coíbam o som alto em edículas.

O delegado Luiz Cláudio 
Massa afirmou que vai manter 
vagas para apreensão de veícu
los com som alto no pátio da 
Delegacia de Polícia até que a 
lei anti-perturbação seja aprova
da pela Câmara de Vereadores.

l e i s e c a r o d o v ia

Dois são presos por 
dirigir alcoolizados
Homens foram presos no sábado na Vila 
Marimbondo e Maestro Júlio Ferrari

Morador de Lençóis morre 
em acidente em São Manuel
Luís José da Silva tinha 34 anos e bateu de frente 
com uma Van que seguia no sentido contrário

Priscila Pegatin

A Polícia Militar prendeu 
dois homens no sábado 
por dirigir alcoolizados. 

A primeira ocorrência acon
teceu por volta das 18h45, na 
Vila Marimbondo. F.M.P., 41 
anos, fazia zig zag com o carro 
na rua quando foi abordado pe
los policiais. O homem se recu
sou a fazer o teste do bafômetro 
e foi encaminhado à delegacia 
e depois ao pronto-socorro para 
fazer um exame de sangue para 
confirmar a ingestão de bebida

alcoólica. Com o resultado po
sitivo, o motorista pagou fiança 
e foi liberado.

Já na segunda ocorrência, 
G.S. (a idade não foi divulga
da), bateu na lateral de um veí
culo na rotatória da rua Jácomo 
Nicolau Paccola com a avenida 
Domingo Geovanatti, no Júlio 
Ferrari, por volta das 21h10.

Com a chegada da polícia 
foi constatado que o motorista 
estava alterado e tinha ingeri
do bebida alcoólica. G.S. foi 
preso em flagrante por em
briaguez ao volante.

Carlos Alberto Duarte

Um morador de Lençóis 
Paulista morreu após co
lidir frontalmente o Palio 

que conduzia com uma Van 
Master. Segundo informações 
da Polícia Militar Rodoviária, 
outras 17 pessoas ficaram feri
das. O acidente ocorreu às 5h10 
de domingo, na rodovia Depu
tado João de Almeida Prado 
(SP-225), em São Manuel.

De acordo com informações 
do Policiamento Militar Rodo
viário, Luís José da Silva, 34 
anos, motorista do Palio, com 
placas de Lençóis Paulista, teve

ferimentos graves e foi levado 
para o Hospital das Clínicas da 
Universidade Estadual Paulista 
de Botucatu. Mais tarde, não re
sistiu aos ferimentos e faleceu.

Os demais passageiros da 
Van M aster com placas de Ri
beirão Preto tiveram  lesões le
ves. As vítimas foram atendi
das pelo Corpo de Bombeiros 
de São Manuel e de Botucatu. 
Com exceção do condutor do 
Palio, os feridos foram leva
dos para o Pronto-Socorro de 
São Manuel.

As causas do acidente es
tão sendo investigadas pela 
Polícia Científica.

mailto:regional.imprensa@presidencia.gov.br


Esporte AQUECIMENTO
No próxim o fim de se m an a com eçam  
os jogos da Copa Lençóis de Futebol. 
i 8 Equipes jo g am  pelo título, que 
este ano terá sistem a de disputa 
se m e lh an te  a Copa do Brasil.

SOCIETY

Rodada de grandes jogos definiu os quatro semifinalistas
Avaré confirmou favoritismo e atropelou o Millenium; Monte Azul, Cruz Azul e Cajá, que ganhou nos pênaltis, também garantiram vaga

Elton Laud
FOTO: ELTON LAUD/O  ECO

A6® Copa Lençóis de Futebol 
Society, no Jardim Améri
ca, entrou em sua reta final. 

No último fim de semana quatro 
jogos definiram os semifinalistas 
da competição.

Sob o sol escaldante do sábado, 
às 16h, a equipe do Natal's Bar, de 
Avaré, mostrou a que veio e aplicou 
sobre o Millenium uma goleada de 
6 a 1, a maior do torneio até aqui. 
Os gols foram marcados por Paulo, 
Danilo, Valter (2), Rafael e Jairo para 
o Avaré, e David para o Millenium.

O integrante do Avaré, Rafael 
da Silva, conta que no dia da estreia 
da equipe a morte do amigo e técni
co, Rodrigo Alemão, vítima de um 
acidente de carro, fez com que eles 
desistissem de participar da compe
tição, mas o triste ocorrido serviu 
de motivação para todos. "Esse ano 
a vontade vai ser em dobro, a gen
te vai fazer de tudo para conseguir 
esse campeonato de novo para ele,

porque ele merece", relata.
Por conta do ocorrido, o jogo foi 

transferido e o Natal's Bar disputou 
duas partidas no dia 2, ganhando 
uma por Ŵ O. contra os Brahmeiros 
e outra de 3 a 2 sobre o Cruz Azul,

se classificando em primeiro do 
grupo. Agora, com a classificação 
para as semifinais, Rafael adianta 
que eles vêm com tudo para avan
çar à decisão e tentar prestar uma 
última homenagem ao companhei

ro. "Ele era como um irmão para a 
gente e onde quer que ele esteja vai 
estar orgulhoso de nós", completa.

O adversário do Natal's Bar 
será o Monte Azul que, com gols 
de Gustavo (2) e Jeferson, derrotou

o Amigos da Físio (Macatuba) por 3 
a 1, no segundo jogo do sábado. O 
gol de honra dos macatubenses foi 
marcado por Gilson.

No campeonato do ano pas
sado, o Monte Azul foi eliminado

justamente pela equipe de Avaré, 
ficando com a quinta colocação. 
Apesar disso, o zagueiro José 
Carlos não vê a partida das semi
finais como uma revanche. "Eu 
encaro como mais um jogo, va
mos tentar vencer, é difícil, mas 
não é impossível", pondera.

A outra semifinal foi definida 
na manhã do domingo. Na primeira 
partida, às 9h, o Cruz Azul passou 
pelo Nova Lençóis com uma vitória 
de 3 a 1. Às 10h, em um jogo equi
librado, Palestra e Cajá empataram 
em 1 a 1 e a decisão foi para os pê
naltis. O Cajá garantiu a última vaga 
com o placar de 6 a 5.

Os jogos das semifinais acon
tecem no domingo, 16. Às 9h, o 
Natal's Bar encara o Monte Azul, 
em seguida, às 10h, o Cruz Azul 
joga contra o Cajá.

A 6® Copa Lençóis de Futebol 
Society no Jardim América é orga
nizada pela Prefeitura Municipal 
através da Diretoria de Esportes de 
Lençóis Paulista.

COPA REGIONAL O ECO

Prefeitura de Macatuba sofre terceira derrota e está eliminada
Independente, Santa Luzia e Alvorada também dizem adeus à competição

FOTO: ELTON LAUD/O  ECO

Elton Laud

Pelo grupo B, duas partidas 
movimentaram a rodada de 
domingo no estádio Amadeu 

Artioli. Com a terceira derrota, desta 
vez para a Cartonagem (Pederneiras) 
por 2 a 0, a equipe da Prefeitura de 
Macatuba foi eliminada da competi
ção. Agora os macatubenses apenas 
cumprem tabela na última rodada. 
O time de Pederneiras, com três 
pontos e mais dois jogos pela frente, 
ainda tem chance.

No outro confronto, CSK (Maca- 
tuba) e Alfredo Guedes, empatados 
na tabela, fizeram um jogo de seis 
pontos. Melhor para a equipe do 
distrito que saiu da rodada na lide
rança do grupo vencendo por 3 a 1 e 
ultrapassando o Caçula (Agudos) no 
saldo de gols.

O jogo começou equilibrado, 
com poucas chances para ambos

os lados, mas na metade da etapa 
inicial Alfredo Guedes chegou com 
perigo por duas vezes, uma delas 
com um chute indefensável do 
camisa 8, Paulo, no canto direito 
do goleiro Douglas. O CSK sentiu 
o gol e Alfredo Guedes continuou 
melhor até o intervalo.

No segundo tempo a equipe de 
Macatuba melhorou em campo e, já 
no início, empatou a partida depois 
de uma cobrança de escanteio apro
veitada pelo centroavante Flávio.

O visitante não se intimidou e se
guiu no ataque. Aos 15 minutos teve 
um gol corretamente anulado por 
impedimento. Porém, pouco depois, 
ampliou com o atacante João. O CSK 
tentou uma reação, mas não conse
guiu criar boas oportunidades de gol, 
a defesa bem armada do adversário 
dificultou a articulação da equipe.

A situação complicou no final 
da partida com o terceiro gol so

frido, marcado pelo camisa 10, Je- 
ferson. Alfredo Guedes ainda teve 
o número 11, André, expulso por 
reclamação, no entanto não deixou 
brechas para o oponente, adminis
trando o resultado até o fim. Para 
Vantoir Provence, o Tuili, técnico 
de Alfredo Guedes, a qualidade téc
nica de sua equipe foi fundamental 
para o resultado. "O Sol está muito 
quente, então prevalece o toque de 
bola, o domínio de jogo, quanto 
mais tempo você ficar com a bola 
no pé eu acho que favorece. É onde 
a equipe adversária vem a sentir e 
ficar mais cansada", avalia.

O técnico Clô, do CSK, ressal
ta que vários fatores contribuíram 
para a derrota. "Faltou mais posse 
de bola, fechar mais o meio, o time 
do Guedes trocou melhor os pas
ses. O sol desgasta muito e hoje a 
gente veio sem cinco jogadores que 
estavam trabalhando", explica.

Também de manhã, pelo grupo 
C, no Centro de Lazer, o Santa Luzia 
perdeu para o Atlético Macatuba por 
4 a1 e não tem mais chance de se clas
sificar. No outro jogo do grupo, o Ex- 
pressinho garantiu sua classificação 
com o empate em 1 a 1 com o Sport 
Lençóis, que estreou na competição.

A rodada foi completada à tar
de com outros dois jogos no estádio 
Amadeu Artioli. Às 15h, o Alvorada 
(Macatuba) perdeu para a Prefeitu
ra de Borebi por 3 a 2 e também 
está eliminado. Para fechar, o Pau
listano (Lençóis) pegou o Santa 
Cruz (Areiópolis) e perdeu por 2 a 
1, mas ainda segue liderando o gru
po D pelo saldo de gols e só depen
de de si para se classificar.

A Copa Regional O ECO de 
futebol de Macatuba é organiza
da pela Secretaria de Esportes de 
Macatuba e conta com o apoio do 
jornal O ECO.

TOQUE DE BOLA - Sob
forte sol de domingo, 
qualidade no passe foi 
determinante para equipes

L - ,..

FUTSAL

Açaí e Democratas marcam no último minuto e empatam pela Copa Cidade do Livro

Em jogo movimentado, Ressaca (Bauru) supera Prefeitura de Macatuba; segunda rodada começa hoje com dois jogos no Tonicão

Elton Laud

A primeira rodada da segunda 
fase da Copa Cidade do Livro 
de Futsal foi concluída no sá

bado, 8, com os jogos válidos pelo

grupo F. No ginásio de esportes An- 
tónio Lorenzetti Filho, o Tonicão, na 
primeira partida da noite, às 19h, o 
Açaí Futsal encarou o Democratas.

As duas equipes jogaram 
bastante na defensiva e, apesar

de alguns lances de perigo, o pla
car não saiu do zero até o último 
minuto de jogo. Aos 39 minutos 
o Açaí abriu com Jeferson, mas 
cedeu o empate na sequência. 
Depois de uma cobrança de falta,

Narciso converteu para o Demo
cratas, evitando a derrota.

No outro jogo o Ressaca (Bauru) 
venceu a equipe da Prefeitura de 
Macatuba por 6 a 5, com gols de Íta
lo, Pedro, Amauri e três do artilhei

ro Daniel, por Macatuba marcaram 
Degrivy, Leandro (2) e Albert (2).

A segunda rodada começa hoje 
com dois jogos pelo Grupo E. Às 
20h, o atual campeão, Porto (Arei- 
ópolis), joga contra o Nova Lençóis.

Em seguida entram em quadra Pre
feitura de Borebi e Cruz Azul.

A Copa Cidade do Livro é 
organizada pela Prefeitura Mu
nicipal através da Diretoria de 
Esportes de Lençóis Paulista.

PRO D U ZIN D O  PRPÉIS ESPECIRIS

A r0C0ÍtQ do sucesso do LUTEPEL 
é unir Q qualidade dos seus produtos 0 
serviços com preços justos 0 competitivos 
à umo consciência ecológica, o que
goronte o constante crescimento 
do empreso no mercodo.
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MODERNIDADE
Na sexta-feira, 7, a Assuã -  
Construções, Engenharia e 
Comércio apresentou para clientes 
e convidados dois apartamentos 
decorados do Residencial Granville, 
prédio de alto padrão na esquina 
da avenida Brasil com a Castelo 
Branco, em Lençóis Paulista. Foram 
apresentados dois modelos : o 
padrão -  pré-definido no contrato 
de compra -  e um personalizado 
-  com modificações propostas 
pelos arquitetos. Na foto, Gilberto 
Garcia (Coordenador de Obras), 
Marcelo Melendes (Coordenador 
de Projetos), Paola Almeida 
(Assessora de Comunicação), 
Wagner Grande (Arquiteto), Laura 
Rodrigues (Arquiteta), Gracia 
(Assistente Financeira) e Sérgio 
Santos (Orçamentista).

• STUDIO PACCOLA
No Studio Paccola, 
Cristiano Paccola 
trabalha com grafite, 
projeto e fachada 
de loja, caricatura e 
ilustração. Para solicitar 
um dos serviços do 
Studio ligue para (14) 
3264 9347 ou 99832 
3243. O Studio Paccola 
fica na rua Álvaro Ottoni 
de M enezes, 73 -  Cecap.
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DESCOLADA
Evilyn e Edileuza, 
no Tempero Caseiro
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Laura, 1 aninho.

FOTO: KING STUDIO

• Miguel, 
1 aninho.

Máxima Qualidade
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(14) 326^3707
99116-9545

R: CÂNDIDO ALVIM DE 
PAULA, N° 311JD.UBIRAMA 

LENÇÓIS PAULISTA

ESCRITÓRIO CONTÁBIL

(D 3264-3479
www.rogete.com.br

Rua Cel. Joaquim 
Anselmo Martins, 337 

Lençóis Paulista

FOTOS: STUDIO A

O  Josifer e Maria Inês, 
no Tempero Caseiro.
©  Luiz Carlos, 
no Tempero Caseiro.
©  Manoel e Neide, 
no Tempero Caseiro.
©  Marcos e Maiara, 
no Top Lanches.
©  Sandro e Maria, 
no Top Lanches.
©  Valdir, Vitória e Marcelino, 
no Top Lanches.
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